



保護者前期学校評価アンケートの結果について、お知らせいたします。結果をもとに、教職員全員で考察と今後の取り組みについて検討しました。今後とも「未来を切り拓く心豊かな生徒の育成」をめざし、教育活動を前進させていきたいと思っております。尚、後期は2月に予定しております。 4：よくあてはまる 3：少しあてはまる 2：あまりあてはまらない 1：全くあてはまらない 4と3合わせて80%以上をめざしています。

①学校は、生徒たちに学力をつけさせるために効果的な取り組みを行っている。

4	3	2	1
25.9	63	9.3	1.8

4&3 88.9%

②学校は、生徒たちに豊かな心を育てるための効果的な取り組みを行っている。

4	3	2	1
27.8	63	7.4	1.8

4&3 90.8%

③学校（教師）は、生徒のことを理解しようとしている（支援員・SC/SSW含む）

4	3	2	1
38.2	52.7	5.5	3.6

4&3 90.9%

④学校は、生徒の安全確保に努力している。

4	3	2	1
33.3	64.8	1.9	0

4&3 98.1%



⑤学校は、家庭や地域に進んで情報を発信している。

4	3	2	1
40.7	55.6	0	3.7

4&3 96.3%

⑥学校は、学力向上の取り組みやその成果を分かりやすく伝えている。

4	3	2	1
24.5	58.5	13.2	3.8

4&3 83.0%

⑦学校と家庭との協力関係ができている。（学級・PTA・部活動など）

4	3	2	1
29.1	60	7.3	3.6

4&3 89.1%

⑧子どもは、授業を楽しくわかりやすいと言っている。

4	3	2	1
5.6	57.4	27.8	9.2

4&3 63.0%

生徒の授業評価アンケート「〇〇の授業はよくわかる」でも、教科によって差がありました。学校では①授業改革！個人での研修、全体の研修を通して、一人一人の生徒が楽しくわかる授業を日々めざしています。②教育相談や日常の中で授業について悩んでいることやわからないことを伝えてください！改善します！

⑨子どもは、自分の学級は楽しく、友達との関係も良いと言っている。

4	3	2	1
25.9	53.7	18.5	1.9

4&3 79.6%

生徒にとって学級が安心安全なところになるよう、教育相談・いじめアンケート・QUアンケートなどをとりながら見守っていきます

⑩子どもは、規則正しい生活リズムが身についている。

4	3	2	1
12.7	50.9	29.1	7.3

4&3 63.6%

各種アンケート結果から、稚中生の帰宅後の「家庭学習の時間」より「スマホ・テレビ・ゲームの時間」が圧倒的に多いことは明らかです！学校で身に付けた学習を家庭で再復習することで、脳内にしっかりと刻み込まれます。今こそ、学習の習慣を付ける時です！スマホを置いて、机に向かえる強い力を！保護者の方も一緒に、脱スマホの時間を持ってみませんか？